



12 Pièces

345 m²

Réf. V1446MGS

3 500 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans un quartier résidentiel, élégante villa familiale de construction récente, au coeur d'un domaine privé de 200 hectares, composé de 10 propriétés et d'un centre équestre. Sa situation permet de rejoindre à pied l'école internationale. D'une surface habitable de 345 m² environ, la villa se compose d'un très beau hall d'entrée avec toilettes invités et vestiaire, d'une triple réception avec séjour, salle à manger et salon cheminée, d'une vaste cuisine entièrement équipée avec îlot central complétée d'une arrière cuisine/buanderie très fonctionnelle. De plain pied, une grande chambre pouvant ...

In a residential area, elegant, recently-built family villa in the heart of a 200-hectare private estate comprising 10 properties and an equestrian center, within walking distance of the international school. With approx. 345 m² of living space, the villa features a beautiful entrance hall with guest toilet and checkroom, a triple reception room with living room, dining room and fireplace, a vast fully-equipped kitchen with central island and a very functional utility room. On the ground floor, a large bedroom with shower room, that could also be used as an office or as an extension to the ...

JOHN TAYLOR MOUGINS

426 avenue Saint-Basile - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

